



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	40	28/06/2023	LEGISLATIVO

Reacciones en Congreso

“Una señal de descoordinación”

JORGE TRIANA, diputado federal del PAN, reconoció que la disolución del Consejo Electoral Ciudadano que se conformó para organizar las elecciones primarias de selección del candidato presidencial de la oposición “es una señal de descoordinación” de la alianza Va por México, que conforman su partido, el PRI y PRD.

“Es una señal de descoordinación porque realmente no hay nada de fondo; seguimos cerrando filas con la sociedad civil, pero sí, eso habla de descoordinación. Empezamos mal, hay que corregir el rumbo”.

Desde su óptica, el hecho “habla de muchas imprecisiones sobre el proceso” para la nominación del abanderado de la oposición que habrá de contender en 2024. “Quedan muchas grietas y dudas y ahora hay que corregirlo”.

La diputada federal del PRI, Montserrat Hernández, negó que el que se haya disuelto el comité ciudadano sea una mala señal para la oposición porque “los partidos tienen la facultad de poder elegir sus métodos de designación de candidatos”.

Consultado al respecto, el senador César Cravioto (Morena) dijo que la disolución revela que “todo el rollo que se echaron” los de la oposición sobre la forma en que elegirán a su candidato presidencial “no va servir absolutamente para nada. Es un Frankenstein. Están perdidos, no tienen brújula. Cada día cometen más errores y se alejan más de la posibilidad de que la mayoría de la población los respalde”. (Rolando Ramos)